

国際文化専攻

グローバル化する世界の動向と
ローカルな現象から
国境を超えた新たなつながりを
創造する人材の育成を目指します。

マレーシア海外短期研修報告

マレーシアは、多民族・多文化・多言語共生国家であり、
グローバリゼーションの進む 21 世紀世界の縮図といえ、
欧米に偏重しない国際文化を学ぶにふさわしい国として、
研修先に選定しました。

ここでは、2017 年 3 月に海外短期研修を経験した
国際文化専攻第 2 期生が、その成果を報告します。



テメローでのファームステイ、さよならパーティーでの記念撮影
民族衣装をまとっての異文化交流・異文化体験

語学研修 in APLC



寮からAPLCまでの道のり徒歩20分



授業風景



APLCはマレーシアの名門大学の1つであるAPUの付属語学学校。
ここでは学生が自分のレベルに合わせて授業を受けることができます。

ゲームを通して英語を学ぶので
コミュニケーション能力UP！



授業後には一緒に出掛け
サッカー交流をしました♪

Malaysia Intercultural Exchange

3月9日、APUキャンパス内のホールにて、
日本文化を現地の学生に伝える
国際交流を行いました！



ラジオ体操をしたり、忍者のコスプレをしたり、
相撲を取ったり…
各班が楽しく、ユニークなアイディアで
日本文化を紹介しました！

また、APUでの授業後、一緒に勉強した
同じクラスの様々な国の学生を誘い
フットサルを楽しみました♪



研修終わりには、みんなで近くのショッピングモールや街へ出かけ、それぞれ好きなことをして楽しみました。



ジュースおいし～
マレーシア最高！



みんなでボウリング！



中華料理が多かった



AFTER SCHOOL

マレーシアで食べたディナー
イスラームの方が多く住んでいるから
チキンが多い



チキンライス



ラーメン



フライドチキンとチャバティー

マレーシアの食事

マレーシアの食事は、日本とは違い辛い料理が多いです。
ご飯はパラパラで素手で食べる人もいます。
どれも日本では味わえないような味でおいしいです。

ワンプレート料理が多いよ！
日本で言うバイキング形式で
料金は後払い！



チリパンニー

マレーシアの麺。
日本で言うきしめんで
マレーシアでは珍しく
辛くないよ！



バフル

マレーシアのお菓子。
ほのかな甘みで
ふわふわだよ！



スチームポート

マレーシアの鍋料理。
ビーフンや油揚げなど
様々な食材を煮込むよ！

ナシゴレン

マレーシアのチャーハン。
色々な野菜を入れて様々な味
付けをするよ！



スターフルーツ

独特の形のフルーツ！
実は少なくてほんのり甘めだよ！

マレーシアの観光地

マレーシアには沢山の素敵な観光地があります！

自由行動日に私たちが訪れた、有名な観光地を紹介します。

皆さんも是非遊びに行ってみてください！



←スリアKLCC

ツインタワーと地下や下階部分を共有している
大きなショッピングモール！



ペトロナスツインタワー→

1998年に完成した高さ452mの
クアラルンプールのシンボル！
夜景のライトアップが特に綺麗でおすすめです。



←aquaria KLCC

スリアKLCCと繋がっている水族館。
魚だけでなく沢山の小動物を見ることもできます。
学生証があると、入館料が安くなります。



水族館では、サメが卵から孵化して
稚魚になるまでを生きたまま
展示しています。→

←観光地ではないですが、
夜のクアラルンプール市内を
散策してみるのも楽しいですよ♪

ISTANA NEGARA→

2011年に完成したばかりの
マレーシアの王宮。
正面の門はたくさんの観光客で賑わっています！
黄金に輝く門扉がきれい！



クアラルンプール周辺の魅力



オランダ広場

マラッカ

※世界遺産（2008登録）

クアラルンプールから、

バスで約2時間！

16世紀から19世紀にかけて
西洋諸国に支配されていた
ため、西洋風の建物が多い。



海軍博物館



洞窟内部

バトウ洞窟

洞窟内にヒンドゥー寺院がある。
272段の階段を登ると神々しい
光景が広がっている。



ムルガン像



ヒンドゥー教の神々



チエン・ブー・テン（星光亭）寺院



モスクの天井のドーム



ピンクモスク

イスラームの方がお祈りを
する場所。外だけでなく中も
ピンク色でおおわれており
美しいモスク。



ピンクモスク



想像以上に
美しい！



奥にはお祈りしているムスリム

階段は急で
サルが沢山！

ファームステイ in テメロー



★テメローってどんなところ??

テメローはクアラルンプールからバスで約2時間ほど行ったところにある村です。



自然豊かなところで、動物にも出会うことができます。



マレーシアの伝統的な暮らしを体験し日本での生活との差異を五感で感じました

内装も外装も色がカラフルで、庭がかなり広い家が多いです。



夕方には市場もやっていました。食べ物や雑貨など、様々なものが売られています。

★ステイ中は何していた??



現地の子供と遊びました。浴衣を着せてあげると、とても喜んでくれました。



ムスリムは手で食べる人が多いです。



さよならパーティーではイスラームの正装であるバジュ・クロン（女性）やバジュ・メラユ（男性）を着て、ご飯や催し物を楽しみました。





テメローでのファームステイ中に地元の学校を訪問して、学生たちに案内してもらいました。マレーシアの伝統的な遊びを体験し、彼らと仲良くなり Twitter や Instagram、Facebook も交換しました。日本の折り紙などを教えました。



学校訪問



お昼はナシゴレン～♪



マレーシアの伝統的な遊びチョンカ
を楽しみました（ビー玉を使ったボードゲーム）



お礼に折り紙を現地の学生
に教えました



現地の学生とバスケもしました



盛大にお出迎えしてくれました